
L'ARABIA SAUDITA 
CHIAMA LA CAPITANATA

Dopo la visita della delegazione parlamentare 
italiana sono emerse ipotesi di collaborazione.
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il caso

Un'occasione dal non lasciarsi 
sfuggire per rilanciare l'economia

Finalmente una buona notizia. 
Il Presidente di Confindustria 
Dimauro ha incontrato il 
senatore Pellegrini, reduce da 
un viaggio in Arabia Saudita in 
rappresentanza del 
Parlamento italiano, insieme 
alla deputata Murelli, in una 
serie di incontri con il 
parlamento del Regno 
Saudita, con rappresentanti 
del governo e con esponenti 
del mondo imprenditoriale e 
della ricerca. E’ emersa la 
possibilità di costruire nuovi e 
più forti legami con la 
Capitanata, soprattutto 
nell’ambito del settore agro-
alimentare, del turismo, delle 
energie rinnovabili, con una 
presenza di investimenti 
bilaterali che possano creare 
nuove opportunità. 

“E’ una notizia di particolare 
rilevanza quella che il 
senatore Pellegrini ci ha 
riportato e che apre nuove 
prospettive per il nostro 
tessuto imprenditoriale 
locale – commenta il 
Presidente Dimauro – ed è 
per questo che ci attiveremo
immediatamente per fare 
una indagine sul territorio 
per conoscere le imprese 
interessate ad aprire nuovi 
orizzonti”. 
Un ponte tra Arabia Saudita 
e la provincia di Foggia che 
potrebbe determinare un 
nuovo asse economico, 
capace di spostare 
investimenti e produrre 
economia per le aziende e 
nuove soluzioni di sviluppo, 
estendendo i confini.
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“Ho trovato nel Regno Saudita 
grande apprezzamento per 
l'Italia e per le realtà 
imprenditoriali del nostro 
territorio, e la cosa non mi 
meraviglia viste le eccellenze 
che tutti ci riconoscono in 
ambito agro-alimentare e 
turistico – spiega il senatore 
Marco Pellegrini – ecco perché 
credo dia importante 
percorrere tutti insieme questa 
strada che si sta aprendo. 
Lavoreremo per costruire un 
rapporto economico e 
imprenditoriale importante e 
che, lo speriamo, sia bilaterale 
negli investimenti. In questo 
momento per le nostre 
imprese è fondamentale aprire 
nuovi mercati per portare 
lavoro e risorse in Capitanata. 
Questa è una occasione 
imperdibile”.

Un prossimo incontro potrebbe 
esserci entro le fine di giugno per 
dare avvio a colloqui per portino 
a creare opportunità per le 
imprese della Capitanata.

Pellegrini, come hanno 
riportato nelle scorse ore le 
agenzie di stampa del Regno 
Saudita, ha sottolineato che gli 
attuali legami italo-saudita 
sono costruiti su un profondo 
rapporto storico basato sul 
rispetto reciproco e sulla 
cooperazione, e ha sottolineato 
l'importanza di rafforzare i 
legami economici e rafforzare il 
commercio tra i Paesi. Ha 
anche elogiato il Regno per le 
sue iniziative ambientali e gli 
sforzi per promuovere la 
sostenibilità. E dopo gli scambi 
"affettuosi", ora bisognerà dare 
una spinta alle nuove relazioni 
dimostrando, forse per la prima 
volta, che la provincia di Foggia 
riesce a dare subito 
concretezza quando ci sono 
reali opportunità di creare 
ricchezza e occupazione. E se 
imprese foggiane potranno 
andare in Arabia Saudita per 
"costruire" con gli industriali 
locali fabbriche di pomodori (ad 
esempio) o cittadelle turistiche, 
viceversa potremo avere 
investimenti in Capitanata. 

Pagina 3Foggia Post Martedì 14 giugno 2022



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 14.678 test 
per l'infezione da Covid-19 e 3.004 nuovi casi: 
985 in provincia di Bari, 307 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 195 in quella di 
Brindisi, 589 in provincia di Foggia, 571 in 
provincia di Lecce, 314 in provincia di Taranto 
nonche 32 residenti fuori regione e 11 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 8 decessi.

589
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

83004
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 20.548 le persone positive, 
206 sono ricoverate in area non critica e 10 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.151.606 a 
fronte di 11.164.626 test eseguiti, 1.122.493 
sono le persone guarite e 8.565 quelle 
decedute.
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SPROFONDA ANCORA 

VIA DELLA REPUBBLICA

più i percorsi di camminamento all'interno del 

parco. Poi l'intervento di pulizia e la speranza 

che fossero ripresi i lavori. Ed, invece, nulla, 

praticamente solo una tagliata generale e non 

ancora completa. Quindi nessuna passeggiata 

nel più grande polmone verde della città, o 

quello che dovrebbe essere, nessun giro a 

cavallo, nessuna esplorazione dei resti del 

neolitico. Ancora una volta per realizzare 

un'opera a Foggia passano anni tra beghe 

giudiziarie, nuovi appalti e altre stranezze della 

burocrazia. E a pagarne sono sempre i cittadini .

Nelle ultime ore è stata messa in sicurezza 

l'area dove è sprofondato l'asfalto in via 

della Repubblica, strada dove già qualche 

settimana fa era stato registrato un nuovo 

ceduto un altro pezzo di strada, 

Fortunatamente non sono stati registrati 

danni a persone o automobilisti, ma 

l'episodio denota una situazione di pericolo 

anche su strade apparentemente sane.

Siamo praticamente alla metà di giugno e, 

almeno secondo le previsioni, anche per 

questa estate, calda, i foggiani dovranno 

fare a meno di uno spazio verde su cui sono 

stati fatti in passato tanti proclami e che ad 

oggi resta un obiettivo da raggiungere. 

Stiamo parlando del Parco Campi Diomedei 

su cui la gestione dei lavori ricadrebbe sul 

Comune di Foggia. Ma facciamo un passo 

indietro. Testimoniammo alcune settimane 

fa la crescita in modo smisurato di erbacce 

e orzo selvatico, tanto che non si vedevano 
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Estate senza il Parco Campi Diomedei?



F I N G E  D I  C O M P R A R E  C O L L A N A  P E R  L A  F I D A N Z A T A  
P E R  T E N T A R E  U N A  R A P I N A  A D  U N A  G I O I E L L E R I A

A fare il palo un ragazzo 
di appena 16 anni
Carabinieri di San Severo 
hanno proceduto al 
fermo di indiziato di 
delitto nei confronti di 
un 25enne e al 
deferimento in stato di 
libertà a carico di un 16 
enne, sanseveresi, 
gravemente indiziati 
di  un tentativo di rapina 
effettuato ai danni di una 
gioielleria di corso 
Torelli ad Apricena. In 
particolare - secondo la 
ricostruzione provvisoria 
dei fatti che ha 
determinato l’adozione 
del provvedimento

cautelare  - , intorno alle 
ore 20.30 del 04 giugno, 
mentre il minorenne si 
posizionava all’esterno 
del predetto esercizio 
commerciale con 
funzioni di “palo”, il 
maggiorenne entrava 
all’interno della 
gioielleria e dopo essersi 
finto interessato 
all’acquisto di una 
collana per la propria 
fidanzata, minacciava, 
mediante l’utilizzo di un 
coltello da cucina, il 
proprietario del locale. 
Nasceva, così, una

colluttazione che 
determinava la fuga dei 
malviventi. Il titolare
dell’esercizio riportava, a 
seguito di ciò, delle ferite 
da taglio al volto. I 
carabinieri visionavano le 
immagini di 
videosorveglianza della 
zona per identificare i 
due soggetti rinvenuti a 
dormire nell'auto 
utilizzata per la rapina 
nascosta tra gli ulivi alla 
periferia della città. Per il 
maggiorenne arresti 
domiciliari, per il minore 
si sono aperte le porte 
dell'Istituo Penale per i 
Minorenni di Bari. 



CAMBIO AL VERTICE 

DEL COMMISSARIATO  

DI SAN SEVERO

Dopo essersi appropriato del denaro, l’uomo, 

nel tentativo di assicurarsi l’impunità, si 

copriva il capo con il cappuccio della felpa 

indossata durante le fasi dell’azione delittuosa 

e, con l’utilizzo della minaccia, riusciva a 

garantirsi la fuga costringendo i dipendenti ivi 

presenti ad aprire i varchi di accesso 

all’Istituto di credito.   

I militari della Compagnia di Cerignola, 

intervenuti nell’immediatezza dei fatti, 

procedevano tempestivamente alle ricerche 

del caso e, dopo aver acquisito le immagini del 

sistema di video sorveglianza, si avvalevano 

del supporto operativo della Squadra Mobile 

della Questura di Foggia che si attivava 

immediatamente al fine di riscontrare la 

presenza del predetto nel centro cittadino. Le 

forze dell'ordine riuscivano ad individuare il 43 

enne all’interno di un’abitazione sita nel centro 

di Foggia e, dopo aver proceduto a specifica 

attività di perquisizione personale, riuscivano a 

recuperare una consistente somma di 

denaro, verosimilmente provento della rapina 

consumata, suddivisa in taglio da 50 €.

Nella giornata di ieri vi è stato un 

avvicendamento alla direzione del 

Commissariato di P.S. di San Severo. Il Vice 

Questore, dott. Claudio Spadaro, che ha 

brillantemente diretto e coordinato le attività 

di polizia effettuate nell’area di San Severo 

portando a compimento numerose operazioni 

di contrasto alla criminalità, dopo 5 anni viene 

trasferito al Commissariato di P.S. di Trani e al 

suo posto si è insediata il Vice Questore, 

Dott.ssa Lorena Cicciotti, proveniente dal 

Commissariato di Battipaglia.

L’Arma dei Carabinieri, in particolare la 

Compagnia di Cerignola, unitamente alla 

Polizia di Stato, Squadra Mobile e a 

personale in servizio presso l’U.PG.S.P e la 

P.A.S. della Questura di Foggia, ha proceduto 

all’arresto di un 43 enne presumibilmente

autore della rapina consumata all’interno 

della filiale della  “Banca di Credito 

Cooperativo di Canosa e Loconia”, a 

Cerignola. Il soggetto, nella tarda 

mattinata  del 9 giugno, dopo essere entrato 

nella filiale bancaria armato di coltello e a 

volto scoperto, si riusciva ad appropriare 

dell’incasso che, in quegli istanti, i cassieri 

stavano contando, per un totale pari a circa 

€ 20.000,00 suddiviso in banconote del taglio 

di 50 €.

Pagina 7Foggia Post Martedì 14 giugno 2022

Arrestato presunto autore rapina in banca



L’assessora al Welfare e consigliera 
regionale del M5S Rosa Barone ha 
partecipato questa mattina assieme 
all’ex consigliere comunale Giuseppe 
Fatigato all'incontro a Palazzo di 
Città tra il commissario del Comune 
di Foggia Sebastiano Giangrande e 
alcuni comitati cittadini. 
“Voglio ringraziare il dottor 
Giangrande per la disponibilità con 
cui oggi ha accolto la nostra richiesta 
di incontro con le associazioni.    -
dichiara Rosa Barone    - Abbiamo 
discusso delle opere urbanistiche 
che riguardano via Almirante, la zona 
Salice e la chiesetta di San Lorenzo 
in Carmignano, oltre che di Via 
Dante. In via Almirante i lavori 
urbanistici sono attesi da più di dieci 
anni, e stiamo attendendo il bando, 
che dovrebbe essere pronto a breve. 
Nella zona Salice, c’è invece 
l’urgenza di ripristinare la sicurezza 
generale e, in particolar modo, quella 
stradale ed ambientale. 

Per quanto concerne la chiesa San 
Lorenzo in Carmignano - prosegue 
Barone - apprendiamo con piacere che i 
lavori sono giunti alla conclusione, fatta 
eccezione per quelli inerenti la parte 
esterna dell’edificio. Le delucidazioni 
fornite dal dott. Giangrande denotano la 
volontà, da parte del Comune di Foggia, 
di colmare i tanti gap presenti nel 
capoluogo dauno e una attività volta 
all’ottenimento di una rinascita che, 
seppur lenta e faticosa da raggiungere, è 
a cuore ad ognuno di noi. La riapertura 
di una antica chiesetta rurale alla 
periferia di Foggia come San Lorenzo in 
Carmignano - conclude Barone - 
potrebbe rappresentare un primo ed 
importante tassello verso la rinascita 
della nostra amata terra oltre che una 
risposta concreta alle tante domande 
dei cittadini che attendono da troppo 
tempo riscontri e soluzioni”.
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Barone e 
Fatigato 

"visitano" 
il Comune 
di Foggia



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Mercoledì 22 giugno 2022, a partire dalle ore 

18.00 presso la Sala Conferenze del Comune di 

Cerignola, si terrà l’incontro “RUNTS – Registro 

Unico Nazionale del Terzo Settore, nuove 

opportunità di crescita e sviluppo”, organizzato 

dall’amministrazione comunale e dal CSV Foggia 

(Centro di Servizio al Volontariato). 

Dopo i saluti di Francesco Bonito, sindaco di 

Cerignola, Maria Dibisceglia, vicesindaco e 

assessore alle Politiche sociali di Cerignola e 

Pasquale Marchese, presidente del CSV Foggia, 

interverrà Luigi Patella, consulente del CSV 

Foggia e componente del Tavolo tecnico 

regionale per la Riforma del Terzo Settore.  

L’incontro, moderato da Gaetano Panunzio, 

rappresenterà l’occasione per la presentazione 

delle attività dello sportello territoriale del CSV 

Foggia a Cerignola.  

Lo scorso 13 maggio il Comune di Cerignola ha 

formalmente concesso al CSV Foggia l’uso 

gratuito di alcuni locali all’interno di Palazzo di 

Città per lo svolgimento delle attività a beneficio 

dei volontari.  

Il Centro di Servizio al Volontariato di Foggia si è 

impegnato a garantire la presenza settimanale

di un suo referente per la fornitura dei servizi 

consulenziali e progettuali alle organizzazioni di 

volontariato e agli ETS, operanti nell’ambito 

territoriale di Cerignola. Inoltre, il CSV Foggia - 

con un ulteriore elemento di valorizzazione del 

lavoro sinergico sui territori – renderà il nuovo 

sportello un punto di riferimento dell’utenza 

ULEPE, che potrà così usufruire di informazioni, 

modulistica e collegamento audio/video con la 

sede di Foggia dell’Ufficio Locale di Esecuzione 

Penale Esterna. 

Nuove sfide per il Csv
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La storia degli ultimi anni ha connotato la Capitanata come una 
terra depredata ed impoverita da una criminalità diffusa e 
spregiudicata, che ha sottratto risorse, rubato speranze e futuro 
ai giovani. Lo Stato, attraverso le sue varie articolazioni, sta 
reagendo con grande determinazione ed impegno, mettendo
in campo energie e risorse di entità senza precedenti. Ma per 
raggiungere l’obiettivo è necessario che la città affianchi e 
sostenga l'azione dello Stato, rimuovendo quelle sacche di 
indifferenza, di rassegnazione e di silenzi che purtroppo 
contraddistinguono ancora alcuni ambienti, minoritari, del 
nostro contesto sociale ed economico. 
In tale contesto ed al fine di intensificare l'azione di contrasto 
al fenomeno criminale e conferire ulteriore linfa alle iniziative 
di antimafia sociale in corso, l'associazione Libera, 
l'associazione antiracket "Luigi e Aurelio Luciani" e la 
fondazione antiusura Buon Samaritano, hanno convenuto sulla 
necessità di dar vita ad un patto di consultazione, finalizzato ad 
uno scambio costante di informazioni, ad approfondimenti 
sull'evolversi della situazione in Capitanata ed alla 
programmazione di azioni congiunte, in cui coinvolgere 
movimenti ed associazioni impegnati a diffondere il messaggio 
dell'impegno civile per contrastare ogni forma di attività 
criminale.
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Lucera in Fiore
Sono stati resi noti i vincitori della prima edizione 
di “Lucera in fiore”. Ad annunciarli è stata poco fa 
la giuria di artisti lucerini composta da Carla De 
Girolamo, Raffaele Battista e Gianni Pitta che oggi 
pomeriggio ha effettuato anche dei sopralluoghi 
in giro per la città, a bordo di una Mercedes 
Cabrio, per meglio valutare gli allestimenti 
realizzati da alcuni concorrenti su balconi, 
terrazze, davanzali e giardini che hanno 
partecipato al concorso inviando le foto degli 
addobbi attraverso il sito ufficiale dell’iniziativa: 
www.lucerainfiore.it. Il primo classificato è il 
Centro diurno per demenze "Il Tempio dei Ricordi" 
di Piazza San Giacomo che riceverà solo il buono 
spesa del valore di mille euro messo in palio 
come premio. Gli organizzatori e la giuria hanno
quindi deciso di assegnare ai successivi tre 
classificati il premio che dà diritto all’esenzione 
dal pagamento della Tari per l’anno 2022 così 
come stabilito dall’Amministrazione comunale che 
ha co-organizzato il concorso. E quindi la seconda 
classificata è Cristina Di Stefano, la terza è 
Stefania Barone e la quarta è Adelaide Montanelli. 

SUL PODIO UN CENTRO DIURNO

Durante l' incontro con i giudici nel 
chiostro di San Pasquale, presentato 
da Vito De Girolamo e alla presenza 
del vice sindaco Maria Barbaro, sono 
state assegnate anche tre menzioni 
speciali (senza premio): la prima alla 
libreria “Il sasso nello stagno” di 
Mariangela Maggiore, la seconda 
all’Istituto comprensivo Bozzini-Fasani 
e la terza al Bar Rocher di Rosaria 
Anna Maldera. Tutte le operazioni 
sono state supervisionate dalla notaio 
Liana Benincaso.    Il contest era partito 
nel mese di febbraio con il fine di 
rendere più bella la città colorandola 
di piante e fiori e, anche dopo il 31 
maggio, data in cui si sono chiuse le 
iscrizioni, ha dato vita a una serie di 
micro eventi a sfondo floreale legati ai 
temi della pace, dell’inclusione e del 
rispetto dell’ambiente, con 
l’appuntamento clou svoltosi l’11 
maggio in Piazza Duomo con la 
madrina Vladimir Luxuria insieme ai 
rappresentanti di una ventina di 
associazioni cittadine. Nelle prossime 
settimane si terrà la cerimonia di 
premiazione con la consegna dei 
premi.





IN ARRIVO DUE NUOVE 
MENSE SCOLASTICHE 

“Gli alunni della Aldo Moro e della Cesare Battisti potranno finalmente avere due mense 
scolastiche: arricchiamo i servizi nelle scuole di Cerignola grazie ai fondi messi a 
disposizione nell’ambito del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza”. Il sindaco di 
Cerignola, Francesco Bonito, esprime soddisfazione per l’ottenimento di altri due 
finanziamenti del PNRR per la costruzione di due mense scolastiche a Cerignola grazie alla 
Misura 4 – Componente 1 - Investimento 1.2 per un totale di 794 mila euro. “Durante le 
nostre visite nelle scuole di Cerignola- dice l’assessore all’istruzione Rossella Bruno- 
abbiamo recepito le istanze dei dirigenti scolastici, degli studenti e delle famiglie. Per anni, 
all’Aldo Moro e alla Cesare Battisti ci sono state difficoltà per organizzare il servizio 
mensa: per questo interveniamo in due plessi scolastici importanti, ad alta densità, per 
risanare delle criticità storiche”.   
“All’interno dei due plessi, a partire dalla fine dell’anno, inizieranno i lavori di costruzione 
degli immobili da adibire a mensa scolastica. Cerchiamo così – spiega Bruno- di coniugare 
le opportunità messe a disposizione dal PNRR e le reali necessità del territorio. Di pari 
passo, l’assessorato, in collaborazione con la Ladisa, dopo una fase sperimentale, inizierà 
un’opera di digitalizzazione delle prenotazioni in tutte le mense già a partire dal prossimo 
anno scolastico: in questo modo renderemo meno farraginosi i processi oggi in capo a 
famiglie e scuole”.  



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Promuovere 
il territorio 
tra arte e 

musica



Grano, vino, olio e cultura:  
San Severo si racconta all’Italia
Grano, vino, olio e patrimonio 
culturale. Dal 16 al 19 giugno 2022, per 
il secondo anno consecutivo, a San 
Severo torna “San Giovanni e i miracoli 
della terra”, il press tour promosso e 
finanziato dall’Amministrazione 
comunale sanseverese e organizzato da 
Daunia Press Tour. “Giornalisti 
provenienti da tutta Italia visiteranno la 
città, conosceranno le cantine ipogee 
di San Severo e le aziende della filiera 
del grano, avendo modo di ricavarne 
dei reportage che illustreranno agli 
italiani le eccellenze del comparto 
agroalimentare e il patrimonio storico, 
architettonico e culturale del nostro 
territorio”, ha spiegato il sindaco 
Francesco Miglio. Per ciò che riguarda 
il comparto primario e l’agroalimentare, 
San Severo è una delle cinque aree più 
importanti della provincia di Foggia. Lo 
è soprattutto grazie all’eccellenza che 
la città riesce a esprimere nel settore 
vitivinicolo, ma anche agli eccellenti 
risultati in termini di aziende, posti di 
lavoro e qualità delle produzioni per i 
comparti cerealicolo e olivicolo. 
Gli ospiti del press tour conosceranno i 
luoghi di pregio del centro storico di 
San Severo, visiteranno le cantine che 
meglio esprimono la tradizione e 
l’innovazione vitivinicola sanseverese. 
Attraverso post, immagini e video, 
documenteranno in presa diretta il loro 
viaggio alla scoperta delle masserie, dei 
pastifici, delle aziende cerealicole e 
olivicole sanseveresi. Attraverso i loro 
reportage, coinvolgeranno lettori e 
followers negli educational tour.



QUANTA LUCE, LA RASSEGNA 
DI MO’L’ESTATE SPIRIT FESTIVAL

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Saranno tre gli eventi musicali che 
animeranno la prima edizione di  Quanta 
Luce, la rassegna a cura di  Mo’l’estate 
Spirit Festival  e  Beatitudo Music Lab. La 
mini kermesse, sottotitolata "l’anima 
dentro", si svolgerà proprio all’interno del 
chiostro del suggestivo  Santuario di San 
Matteo Apostolo, a San Marco in Lamis. 
Per  padre Stefano  dei  frati minori  del 
convento di San Matteo: "Negli antichi 
monasteri  il ‘clastrum’ era lo spazio per 
racchiudere la luce e accogliere l’acqua: 
vitale elemento di comunicazione vocato 
al respiro dell’anima, all’accordo e 
all’incontro. Inclusione dello spazio 
esterno all’interno e apertura di quello 
interno all’esterno, il chiostro passò così a 
definire, per sineddoche, l’intera vita di 
clausura. Tutto il mondo, per Francesco di 
Assisi, è un chiostro. Siamo perciò  molto 
lieti di condividere lo splendido ed 
evocativo Chiostro di San Matteo per 
aprirlo all’amicizia e alle suggestioni della 
rassegna musicale QUANTA LUCE: l’anima 
dentro". 
Protagonisti dei  3 eventi, 3 musicisti  di 
eccellenza:  sabato 18 giugno  tocca 
a  Giuseppe Di Bella, cantautore, 
interprete, poeta, chitarrista siciliano, che 
da sempre cerca la propria "originarietà" 
nella canzone contemporanea; 
Sabato 25 giugno  è la volta di  Fabrizio 
Piepoli, formatosi all’interno della scena 
rock new-wave, ha parallelamente 
coltivato un interesse profondo per la 
musica antica e le tradizioni musicali, in 
particolar modo quelle dell’area 
mediterranea 
A chiudere,  martedì 5 luglio, proprio il 
sanmarchese  Angelo Gualano, musicista, 
compositore, arrangiatore, didatta, tra i 
talenti più apprezzati della nostra terra e
fondatore di Beatitudo Music Lab, partner 
del progetto.

"La manifestazione Mo’l’estate Spirit 
ha sempre inteso  penetrare nelle 
varie sfumature della forma d’arte più 
diffusa, l’arte musicale  -  spiega 
Stefano Starace -  oltre a proporsi 
in  luoghi e spazi importanti  come il 
chiostro del Santuario di San Matteo. 
A dimostrazione che  la musica  è 
dappertutto e  attraversa i “confini”, 
materiali e immateriali, fisici e 
spirituali. E stavolta è proprio su 
questa sfera emotiva che vuole 
circolare QUANTA LUCE: inseguire la 
musica soprattutto là, dentro 
l’anima".
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In casa Foggia si continua a lavorare per 

mettere a punto la programmazione 

per la prossima stagione calcistica. 

Ormai in dirittura d’arrivo la scelta della 

sede dove i rossoneri svolgeranno il 

ritiro precampionato con due-tre 

località dalle quali verrà fuori quella che 

meglio soddisferà le esigenze del 

tecnico Boscaglia e del suo staff. Nei 

giorni scorsi il Direttore Generale Milillo e 

il Direttore Sportivo Belviso hanno fatto 

tappa in un paio di località tra l’Umbria 

e soprattutto il Friuli dove Boscaglia è 

già stato ai tempi delle parentesi con 

Trapani ed Entella con il tecnico di Gela 

che lavorò tra Tarvisio e Sappada. 

Intanto Boscaglia sta valutando l’elenco 

dei calciatori ancora legati al club 

rossonero intorno ai quali

probabilmente nascerà il nuovo Foggia 

2022-2023. Calciatori che in linea di 

massima avrebbero dato il loro assenso 

a proseguire l’esperienza con il club di 

Via Gioberti smentendo così le voci che 

circolano insistenti da alcuni giorni della

volontà di molti di andar via dopo il

divorzio da Zeman. Stesso discorso 

anche per qualche calciatore in 

scadenza di contratto al 30 giugno, è il 

caso di Nicolao, con i quali si potrebbero 

intavolare trattative per un eventuale 

rinnovo. Tutto pronto anche per la 

regolarizzazione della iscrizione al 

prossimo Campionato da depositare 

entro il prossimo 22 giugno e che di 

fatto darebbe ufficialmente il via alla 

nuova annata. Boscaglia potrà essere 

operativo dal prossimo 1 Luglio ma sono 

già diversi gli incontri con la proprietà per 

cominciare a muoversi anche sul 

mercato dove reperire almeno quattro 

pedine di categoria da inserire in un 

gruppo già valido. Diverse le affinità tra il 

tecnico siciliano e Zeman 

nell’interpretazione del calcio a 

conferma che probabilmente si potrà 

proseguire sul solco tracciato dal boemo 

per non mandare in fumo tutto quello 

che si è costruito nello scorso 

Campionato.    
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Un passo alla volta




